

Bericht des Jugendschiedsrichterwart-Sprechers an den 14. Jugendverbandstag des Sächsischen Hockeyverbandes 2021 in Leipzig

Eine schwierige Periode liegt hinter uns. Die Pandemie hat das Hockeyleben weitestgehend zur Nebensache erklärt.

Trotzdem versuchten wir auch im Nachwuchsbereich des Schiedsrichterwesens weiter Fortschritte zu machen.

Zahlreiche Lizenzen konnten, im Rahmen von mitteldeutschen Endrunden bzw. Finalspielen, verlängert oder erhöht werden. Durch Grundlehrgänge konnten vor der Pandemie auch noch einige junge Nachwuchs-Schiedsrichter gewonnen werden.

Neben den zahlreichen Meisterschaftsspielen der Feldsaison 2019 wurden sächsische Schiedsrichter für die Endrunden der Deutschen Meisterschaft nominiert und eingesetzt. Christoph Blümbott (ESV Dresden) kam im Bereich der Knaben A zum Einsatz.

In der Hallensaison 2020 durften wir gleich drei weiterführende Meisterschaften ausrichten. Der SV Motor Meerane trug die Ostdeutsche Meisterschaft im Bereich der Weiblichen Jugend A aus, beim ESV Dresden wurde die ODM der Männlichen Jugend B gespielt und der ATV Leipzig hatte die Schirmherrschaft über die Ostdeutsche Meisterschaft der Männlichen Jugend A.

Insgesamt waren von den 17 im Einsatz befindlichen Schiedsrichtern 10 aus dem Bereich des Sächsischen Hockeyverbandes.

Dank vieler sächsischer Schiedsrichter und Beobachter aber auch dank der Schiedsrichter aus dem gesamten MHSB-Bereich konnten wir dieses kleine Mammut-Projekt sehr gut absichern.

Darüber hinaus wurden auch in der Hallensaison 2020 sächsische Schiedsrichter für die Nachwuchs-Endrunden der deutschen Meisterschaft nominiert und eingesetzt. Peter Ostwaldt (ESV Dresden) kam bei der Endrunde der Weiblichen Jugend A und bei der Endrunde der Männlichen Jugend B zum Einsatz. Christoph Blümbott (ESV Dresden) wurde für die Endrunde der Knaben A nominiert und Benjamin Ströhle (Freiberger HTC) wurde im Bereich der Männlichen Jugend eingesetzt.

Die Feldsaison 2020 sollte im Rahmen des „Finale 2020“ gespielt werden. Auch hier wurden einige Spiele im Bereich des Sächsischen Hockeyverbandes und unter der Leitung sächsischer Schiedsrichter gespielt. Pandemiebedingt wurden die Endspiele zum „Finale 2020“ jedoch abgesagt.

Derzeit befinden sich noch zwei sächsische Schiedsrichter im DHB-Nachwuchskader. Anna Lippmann (Post SV Chemnitz) und Lars Killig (SV Motor Meerane) sind hierbei namentlich zu nennen.

Natürlich arbeiten wir, durch gezielte Beobachtungen, Coachings und Förderungen von jungen Schiedsrichtern die das „Abenteuer DHB“ auf sich nehmen wollen daran, diesen Kader aufrechtzuerhalten und stetig zu vergrößern.

Falls Ergänzungen zum gesamten MHSB-Bereich gewünscht sind, können diese unter der Mailadresse jugendschiedsrichterobmann.shv@gmail.com gern angefragt werden.

Mit sportlichen Grüßen


Alexander Hammer

i. A. des Jugendschiedsrichterwart-Sprechers

Louis Merker